



RECORDANDO LA BATALLA QUE DIO INICIO A LA CRISTIANDAD

*F*ue el 28 de octubre del 312 d.C. y leemos en Wikipedia sobre la Batalla del Puente Milvio:

“la victoria de Constantino (se debió) a una intervención divina, en la que supuestamente Constantino vio en el cielo una cruz con la leyenda, "por este signo vencerás", lo cual le despertó esa supuesta tendencia al cristianismo, el cual legalizó como religión en el Impero”

y obviando los dos “supuestamente” y el error de afirmar que Constantino legalizó al cristianismo como *religión del Imperio* cuando esto solo sucedería con Teodosio *sesenta y ocho años* después -solo liberó el culto y restituyó los bienes incautados- y haciendo especial énfasis en ‘intervención divina’, esta cita nos informa cabalmente sobre una de las más impactantes *Intervenciones del Cielo* en donde el Bien y el Mal se enfrentaron *cara a cara* (nota 1).

Y la contundente victoria del *Cesar de las Galias* contra fuerzas *cinco veces* superiores en número a las suyas dirigidas por un *iracundo, impío y fuera de sí aspirante a Cesar* puso el fundamento de lo que más tarde sería la *cristiandad o civilización cristiana o mas modernamente 'occidente'* que así se llamó a la *supremamente exitosa* organización política, social, cultural y religiosa que puso al Dios/Elohim de Abraham por encima de todo y fue concretizada en distintos diseños institucionales. Sin esa victoria nada de esta explosión del corazón, el alma y el intelecto humano hubiera podido suceder. Y todo ello fue de la Mano de Dios/Elohim que dio un Golpe de Timón en la Historia. Pero ahora vemos que a pesar de sus logros sin parangón esta civilización está siendo puesta en jaque y arrinconada en sus fundamentos aun en aquellos lugares que la vieron nacer y gozaron de sus frutos. Y como el Propósito de Dios/Elohim por elevar al hombre a la Gloria no se detiene pronto vendrá otra civilización, también de la Mano del Altísimo, venciendo la impiedad en grado sumo que nos atenaza y ha echado a perder los frutos que logramos cuando marchamos con Quien dio la victoria a Constantino. Leamos en Wikipedia:

“Constantino esperaba que su enemigo permaneciera en la capital y se dispusiera a resistir un [asedio](#)... (pero) sorprendentemente, Majencio optó por salir de Roma... Las fuentes contemporáneas atribuyen esta decisión a la [intervención divina](#)”

y en efecto, si Majencio hubiera permanecido detrás de las murallas de Roma la victoria de Constantino se

habría dificultado. Pero Majencio fue *jalado* a campo abierto entre otras cosas porque en su *excitación malvada* interpretó mal los oráculos paganos que consultaba mientras en el campo de Constantino se manifestaba el Dios del Cielo -¡vaya paradoja!-. Y luego de esta falsa interpretación siguió *enhebrando* un error tras otro hasta que se precipitó en las aguas del Tiber -y también buena parte de sus confundidas tropas- ahogándose bajo el peso de su armadura. Y es que como decimos el Señor se había *manifestado* en el campamento de Constantino mostrándole un signo resplandeciente en el cielo y diciéndole que si marcaba los escudos de su ejército con el obtendría la victoria *-in hoc signo vinces-*. Y luego de que fue enarbolada esta enseña, el Señor indujo a Majencio a confusión empujándolo a una derrota *catastrófica*.

Este es un *padrón* del Altísimo que podemos ver casi siempre en Sus Intervenciones en batalla en situaciones críticas y que sin embargo no es percibido por los que ignoran el mundo espiritual y no aciertan entonces a descubrir la causalidad de lo que sucede. Dice un *sitio* sobre las circunstancias prevalecientes en el Imperio Romano antes de este definitivo enfrentamiento (nota 2):

“la sociedad estaba dividida entre cristianos y paganos, entre los que deseaban acabar con esta nueva religión y los que promulgaban la tolerancia... (fue) una de las batallas más cruciales de la Historia... una guerra no solo entre... facciones política sino entre dos concepciones... (del mundo) antagónicas”

palabras que retratan *exactamente* los días que transcurrimos. Hoy la fe en el Crucificado/Resucitado languidece y los que la proclaman son ninguneados y aun percibidos como un estorbo hacia los planes de un futuro *transhumano* de *sexo fluido*. Por lo menos esto es así en las 'elites' en donde el *marxismo gramsciano* y la *Agenda 2030* hizo *metástasis* inundando su mentalidad con espesas tinieblas. Y desde ellas se promoverá el enfrentamiento de todos contra todos -como estamos viendo- y una vez que se haya disuelto la sana convivencia que se desarrolla bajo normas sensatas - las bíblicas- el poder de la impiedad nos llevará de la mano a una sociedad *autoritaria* en que la libertad individual desaparecerá.

Confiemos en que como en el caso de la batalla del Puente Milvio estos siervos del Mal cautivos de su obcecación cometan errores como los de Majencio que los precipiten en el abismo. Y confiamos en que todo el *continente americano* reaccione al Mal que ya se ve triunfante y sea cubierto por el *manto* de la *Emperatriz* convirtiéndose en refugio mundial contra los rigores de la *noche* que viene.

Recordemos la profecía sobre la *descendencia de José* que se aplica al *remanente fiel*:

los arqueros provocaron su ira,
lo desafiaron lanzándole flechas.
Pero su arco se mantiene firme,
ágiles sus manos y sus brazos,
pues lo auxilia el Fuerte de Jacob,
lo ampara el Pastor, la Roca de Israel.

es tiempo de permanecer firmes ante la embestida orando y esperando la Intervención del Cielo. La 'Señora de todos los pueblos/Reina de la Paz' ha prometido un *Segundo Pentecostés* seguido de la *resurrección* de la fe en donde el mundo doblará de nuevo sus rodillas ante el Dios/Elohim de Abraham, Isaac y Jacob. Viene Intervención del Cielo para cambiar la suerte del *remanente fiel*, el *remanente de ISRAEL* (Jer 30, 18-22; Rom 11). Levantemos nuestras cabezas porque nuestra *redención* esta cerca. Se lee esto en Lucas 21, 36:

manténganse siempre alerta. Y oren para que sean suficientemente fuertes para escapar de los horrores que vendrán

Amén y amén

~*~*~

nota 1): un episodio también destacable que enfrente el Bien y el Mal en estado puro en esos mismos parajes es el encuentro del papa León Magno y Atila que es relatado así en catholic.net:

“...la aparición milagrosa de San Pedro y San Pablo, armados de espada durante el encuentro (452 d.C.), hizo desistir al rey de los Unos de invadir Italia y marchar sobre Roma”

Nadie sabe hasta ahora que 'argumentos' expuso el papa León Magno ante el *depredador* de las estepas teniendo como único amparo esos contundentes apoyos celestiales. ¡Pero fueron convincentes!

nota 2): bellumartishistoriamilitar.blogspot.com



www.reyjusticianuestra.com